

Blanco – Neue Programme

Ein moderner Klassiker mit cleveren Details

„Blanco Classimo“ heißt die neue Spülenserie in Edelstahl von Blanco

Freitag, 15.11.2019

Edelstahl ist der Klassiker unter den Spülenmaterialien und millionenfach bewährt. Der äußerst langlebige, elegante Werkstoff fügt sich harmonisch in jede Küchengestaltung. Für Küchen, in denen Funktionalität an erster Stelle steht und der Bedienkomfort nicht zu kurz kommen soll, hält Blanco jetzt die neue „Classimo“-Familie bereit. Die Spülenserie in Edelstahl begeistert mit zeitlosem Design, großzügigem Becken-volumen und einem Plus an besonderen Ausstattungsdetails.

Ein Plus an Komfort

So ist in allen Modellen das moderne Ablaufsystem „InFino“ und der verdeckte Überlauf „C-overflow“ integriert. Darüber hinaus ist „Classimo“ mit der Ablauf-Fernbedienung „PushControl“ ausgestattet – ein Novum in dieser Spülenkategorie. Das formschöne Bedienelement aus Edelstahl passt sich nahezu bündig in das Spülendesign ein und steuert das Öffnen und Schließen des Siebkörbchens komfortabel per Knopfdruck vom Beckenrand aus.

Ein Plus an Design

„Classimo“ verfügt über den eleganten und flachen IF-Rand, der die Einbauspülen optisch flächenbündig mit der Arbeitsplatte wirken lässt. Die Reinigung des Spülen-Umfeldes ist barrierefrei mit einem Wisch erledigt.

Die Edelstahl-Spülenserie ist in verschiedenen Ausführungen für die gängigen Unterschrankgrößen erhältlich und reversibel. Nahezu alle Blanco-Armaturen passen zur neuen Spüle, besonders ausgewogen wirkt die Kombination mit „Linus-S“ oder „Lanora-S“.

Ein moderner Klassiker mit cleveren Details

Links

- [Blanco](#)

Downloads

- [KB1119_015_PR_Blanco.pdf](#)